

VIE DES MOUVEMENTS

ROUMANIE

Nos activités sont nombreuses. Nous participons à tout ce qui est organisé au niveau de la cathédrale Saint-Nicolas d'Oradea et du diocèse.

Chaque réunion mensuelle est pour nous une petite fête. Le Père Ovidiu qui est notre conseiller spirituel, prépare une catéchèse très intéressante, après laquelle des questions sont posées, des opinions sont discutées et s'ensuit un moment poétique avec deux écrivains. Nous célébrons l'anniversaire des personnes nées dans le mois concerné. J'ai pris l'initiative d'inviter d'autres membres de la famille à la fête, des amis. Nous avons gagné de nouveaux sympathisants.

La **quatrième Journée mondiale des grands-parents et des personnes âgées** nous a apporté joie et émotions. Elle a été célébrée dans toutes les paroisses du diocèse, grâce à la pastorale des personnes âgées.

Dans la cathédrale Saint-Nicolas d'Oradea, la liturgie solennelle a réuni des prêtres invités, des religieuses, des retraités, des adultes, des petits-enfants et des grands-parents. Notre évêque Mgr Virgil Bercea s'est adressé aux grands-parents, les a félicités, les a encouragés et a prié pour eux.

Pour clore la journée, ce sont 2 témoignages, celui d'une grand-mère sur sa grand-mère et celui d'une jeune femme sur ses grands-parents qui ont beaucoup impressionné et ému les participants.

Des fleurs ont été offertes aux grands-parents et aux personnes âgées par les jeunes.

Cette année, nous nous concentrons sur la recherche de nouvelles relations et sur l'approfondissement des sentiments d'amitié, de compassion et d'amour parmi les membres de notre association.

Nous continuerons à lutter pour le respect de la dignité des personnes âgées dans la société d'aujourd'hui, pour la protection des personnes âgées qui sont abusées et privées de leurs biens, de leur logement, etc...

Quelqu'un doit voir, signaler et prendre des mesures pour protéger les personnes âgées tout comme sont protégés les mineurs.

Victoria Negrea